

Korschenbroich

## Urkunden online beantragen

**[20.01.2022] In Korschenbroich können Personenstandsurkunden ab sofort digital beantragt und bezahlt werden. Auch mehrsprachige Urkunden werden neuerdings ausgestellt. Der persönliche Gang zum Amt kann entfallen.**

Urkunden können beim Standesamt Korschenbroich jetzt digital beantragt und bezahlt werden. Möglich macht dies ein neuer Online-Service der nordrhein-westfälischen Stadt. Zu finden ist er auf der Website der Kommune. Anfallende Gebühren können per giro pay, paydirekt und PayPal beglichen werden. Das Geld sei in der Regel spätestens am nächsten Werktag auf dem Konto der Stadtkasse, heißt es vonseiten der Verwaltung. Die Mitarbeitenden des Standesamts können die Urkunden deshalb zeitnah ausstellen und gegebenenfalls direkt auf dem Postweg versenden. Auch mehrsprachige Personenstandsurkunden stelle das Standesamt neuerdings aus. „Wir freuen uns, den Bürgerinnen und Bürgern hiermit einen verbesserten Service anzubieten, und hoffen, dass damit viele Gänge zum Amt entfallen können“, sagt Bürgermeister Marc Venten. Weiterhin können Personenstandsurkunden persönlich, per E-Mail, Fax oder Brief beim Standesamt beantragt werden. Der digitale Service „Personenstandsurkunden“ wird von IT-Dienstleister regio iT zur Verfügung gestellt. IT-Dienstleister ITK Rheinland stellt die Infrastruktur für den Dienst bereit.

(ve)

<https://korschenbroich.de>

Stichwörter: Fachverfahren, Standesamtswesen, Korschenbroich, Bürgerservice